



*La Fédération CGT Métallurgie consulte.
Syndiqué(e) à toi de DECIDER !
Plus qu'une consultation, une démarche démocratique
qui doit écrire notre avenir !*

Montreuil, le 27 novembre 2014

Cher(e) Camarade,

La pratique de la consultation fait partie intégrante de notre démarche syndicale. Ce mode de vie démocratique doit rester une priorité dans notre fonctionnement interne mais également dans notre relation avec les salariés.

Cette pratique commence à se généraliser lors des processus de négociations autour d'accords collectifs, tant dans la construction de la revendication que sur la signature ou non du texte issu de ces négociations. Cette façon de faire est exigeante, demande aux militants et aux élus de la disponibilité pour assurer ce va et vient avec les syndiqués, et aussi les salariés.

Mais cela renforce toujours la CGT, crédibilise sa place face à d'autres organisations syndicales ou directions d'entreprises qui sont plus favorables à la délégation de pouvoir. Cela permet de réaffirmer notre conception d'un syndicalisme résolument tourné vers les salariés, avec des syndiqués(es) acteurs et décideurs de leurs orientations.

Notre dernier Comité exécutif fédéral a pris du temps pour en débattre et généraliser cette façon de faire, y compris dans le cadre de la construction d'une mobilisation, d'initiatives d'actions de l'entreprise jusqu'au niveau confédéral. L'exemple des dernières journées d'actions, je pense à celle du 16 octobre dernier, ne vient que conforter cette nécessité.

La Fédération considère qu'il est de la responsabilité d'une direction syndicale, à tous les niveaux, d'impulser, de proposer, de prendre des initiatives. Pour autant, les décisions doivent se prendre, dans ce cas aussi, avec l'avis des syndicats, des syndiqués.

C'est pourquoi, nous te proposons de répondre à la consultation ci-jointe pour fixer les modalités d'une prochaine **journée nationale d'actions** que nous souhaitons la plus large possible autour des questions de **l'industrie, de l'emploi et de son contenu social** (salaires, qualifications, conditions de travail etc.). Cette initiative s'inscrit suite à un échange et une décision lors de notre 40^e congrès fédéral, et la parution de notre livret « reconquête industrielle ».

Pour une vraie réussite de cette consultation, je t'invite à être exigeant sur la qualité de notre vie syndicale, c'est-à-dire de pouvoir être réunis, débattre et décider, ensemble, dans ton syndicat ou section syndicale, sur la réponse collective à apporter à ce questionnaire. Ces rencontres et ces échanges doivent être aussi l'occasion de discuter plus généralement sur d'autres questions d'actualité ou revendicatives.

Tu as la parole, alors prends-là.

Reçois, Cher(e) Camarade, mes salutations syndicales et fraternelles.

Pour la Fédération des Travailleurs de la Métallurgie – CGT

Philippe MARTINEZ
Secrétaire Général